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INDICAÇÃO Nº 10/2023 

 

 

 

 Senhor presidente! 

 

 

 O pedido da presente indicação tem por objetivo sugerir melhorias no 

acesso à comunidade dos Três Pinheiros. 

 

 A primeira melhoria para que seja colocado cascalho e brita fina na 

saída à direita do acesso à RS 126, onde hoje é estrada de chão batido, e os moradores não vêm 

motivo porque nunca se colocou cascalho naquele trecho. 

 

 A segunda melhoria e mais complexa, para que se inicie uma conversa 

junto ao DAER para se estudar da possibilidade de se fazer um trevo no acesso aos Três 

Pinheiros. Que se busque o engajamento desse pleito do município de Sananduva e também dos 

dirigentes da Cooperativa Cotrijal. 

 

 Portanto, é nesse sentido Senhor Presidente, que peço a gentileza de 

vossas providências para que se encaminhe ao Executivo Municipal o presente pleito para 

dentro do possível atender essa solicitação. 

   

 Certo de suas costumeiras providência, me despeço renovando meus 

sentimentos de apreço e consideração. 

 

Ibiaçá-RS, 11 de setembro de 2023. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 Vereador Vilmar Inácio Pellin 

 Partido Progressista 


